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外国人参政権、憲法学界は全面禁止説！ 2010/01/26 00:04 

すでに破綻した「部分許容説」 

  

 紹介した長尾教授も全面禁止説に 

 園部判事「傍論は法から離れた俗論」 

  
 23日午後4時から自民党本部で開催された「自民党政策ワークショップ・外国人参政権について」に出席してきました。古屋圭

司議員が司会を務め、鴨下一郎党政調会長代理が挨拶、基調講演を評論家の石平氏と日大教授の百地章教授が行いました。

その後、山谷えり子議員、衛藤征士郎議員、川井しげお都議会議員が意見を表明して質疑応答に入り、ここでの意見を党の方

針に反映させるということになりました。 
  
 これが24日に開催された自民党大会で石破茂政調会長が「党として外国人への地方参政権付与に断固反対」の表明に繋が

った訳です。私に言わせれば当たり前だと思うのですが、一部の賛成派議員を説得する意味でもこういう党内手続きが必要なの

でしょうか。 
  
 基調講演で百地章教授は、いつものように外国人参政権問題を学説の立場から説明していましたが、「詳しい事はWILL三月

号に書きましたので見て下さい」と締めくくりました。その三月号が昨日届いたので、講演とだぶる部分を以下に紹介致します。

（当日配布された資料もスキャンして最後に掲載しました）。 
  
 ポイントは、外国人に地方参政権を付与することについては「全面禁止説」が通説であること。部分許容説を日本に紹介した中

大教授の長尾一紘氏自身が現在では全面禁止の立場を取っていること。また最高裁判決で傍論を書いた園部逸夫判事まで「判

例の評価という点では、法の世界から離れた俗論である」と現在では批判的見解を示していること、などが注目すべき点だと思

います。推進派の「ウソ」を論破する理論武装を再び、という事になると思います。 
  

 
 もの凄い参加者で部屋の外まで人が溢れた外国人参政権のワークショップ 

  

 重大な危険性を孕む 

  
（前略）「歴史的・伝統的な国民共同体としての国家」を言い換えれば、国家とは「政治的運命共同体」である。外国人参政権と

は、わが国の運命に責任を持たない外国人を政治に参加させ、運命共同体としての国家の舵取りに、外国人を参加させることで

ある。 
  
 歴史的にみても、ギリシャの昔から「参政権」と「国防の義務」は一体のものと考えられてきた。ギリシャのポリス(都市国家)で
は、男子は成年に達すると国から武器を与えられ、国境の守りに就く。そして一定期間、国防の義務を果たした後、初めて選挙

権が与えられていたのである。現在でも、欧米各国では参政権と国防の義務は一体のものと考えられている。 
  
 韓国憲法の第三十九条は、国民に国防義務を課している。しかも在日韓国人組織の「民団」(在日本大韓民国民団)では、綱領

の中で「韓国の国是と憲法を遵守する」と調っている。在日韓国人の人々は徴兵こそ免れているものの、今なお「国防の義務」を
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負い、韓国の国是、すなわち韓国の政治方針に従うことを誓っているのだ。同様に、中国憲法の五十五条でも国民には国防と徴

兵の義務が課されている。 
  
 ところが、わが国では憲法九条のもと、そのような発想が失われ、結果として、参政権の持つ意味や重さまで分からなくなってし

まった。 
  
 もし外国人に参政権を付与してしまった場合、本国への忠誠義務・国防義務と矛盾しないのか。仮にわが国と韓国や中国との

間で国益上の対立や衝突が生じた際、彼らは一体どちらの利益を優先し、どちらの国に忠誠を誓うのか。 
  
 外国人参政権の持つ意味は、「国家とは何か」という原点から考えないことには、問題の本質がわからないため、日常的にはそ

の重大性や深刻さが理解し難い。しかしその分、いざという時になれば、重大な問題が発生する危険性を孕んでいる。 
  

 
WILL3月号は定価780円（税込み）で好評発売中です（画像クリックでHPにジャンプします） 

  

 通説は「全面禁止説」 

  
 憲法学界では、参政権を権利の性質上、国民のみを対象とした権利であると説明してきた。 
  
 参政権はあくまで国家の存立を前提とし、国家の構成員のみに保障されるものである。つまり後国家的権利であって、「入国の

自由」や「社会権」と同様に、国家の存在を前提として初めて説明可能な権利なのだ。このような権利は国民にしか与えられない

と考えられており、憲法十五条一項も参政権を「国民固有の権利」と定めている。 
  
 だからこそ、憲法学界では今なお、外国人参政権について国政レベル、地方自治体レベルともに、選挙権・被選挙権を否定す

る全面禁止説(否定説)が通説となっている(『別冊ジュリスト憲法判例百選㈲第五版』)。それゆえ、全面的に禁止されているは

ずの参政権を外国人に付与するのは、明らかに憲法違反ということになる。 
  
 芦部信喜東大教授は、一九九四年出版の『憲法学（監）』において、部分的許容説を次のように主張されている。 
  
 「参政権は国政レベルに関するかぎり(略)当該国家の『国民』に限定されるのはきわめて当然のことと言わなければならない。

それ(外国人参政権)を認めることは国民主権の原理に反すると言えよう」と言いながら、しかし地方自治体レベルであれば、「日

本国憲法の下でも立法によって(地方参政権を)認めることは許される、という解釈も十分に成り立ちうる」と賛成論を示す。 
  
 さらに、一九九五年二月の最高裁判決の「傍論」(判決における裁判官の意見のうち、判決理由を構成しない部分)で、この部

分的許容説を採用したこともあってか、これ以後の憲法学者の書く論文は、その多くが部分的許容説を支持する立場に立つよう

になった。 
  
  

2外国人参政権、憲法学界は全面禁止説！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1431271/



 
  

 芦部教授が、地方レベルだけであれば許されるとする理由は、第一に、日本国憲法は、憲法十五条一項では参政権を「国民固

有の権利」としているが、地方自治体の選挙については、第九十三条二項で「住民」が直接選挙することになっている。それゆ

え、「住民」には外国人を含めても良い。 
  
 第二に、「地方自治の本旨」に基づく地方公共団体のあり方を考えると、外国人への地方参政権の付与は、「地方自治の理念」

に適合する。第三に、外国人への地方参政権付与は世界の趨勢、などといったものである。 
  
 これらの理由付けが正当性を持たないことは、本誌〇九年十二月号でも繰り返し批判してきた。すなわち、憲法の名宛人は国

民であるから、憲法九十三条二項の「住民」が「日本国民たる住民」を指すことは、先の最高裁判決が明言しているとおりである。 
  
 第二は、国民主権の原理は、国政、地方政治を貫く大原則であって、地方自治だから国民主権の原理が侵害されても良いなど

といった理由は成立しない。 
  
 第三に、外国人への地方選挙権付与を認めているのは世界約二百カ国のうちでも、北欧諾国やEU諸国などごく限られた国の

みで「世界の流れ」でも何でもない。仮にそれが世界の流れであったとしても、憲法違反を侵してまで外国人に参政権を付与する

ことなどできないのである。 
  

 提唱者が否定 

  
 また芦部教授は『憲法学（監）』において、長尾一紘中央大学教授の論文『外国人の人権―選挙権を中心として」(一九八八年)
を引用している。この長尾一紘教授こそ、当時ドイツで少数説にとどまっていた、「連邦レベルでは外国人への参政権付与は許さ

れないが、地方つまり州レベルであれば許される」との「部分的許容説」を、わが国に初めて紹介された憲法学者である。 
  
 ところが、その長尾教授が、現在は明確に「外国人への参政権付与は地方レベルでも違憲である」とする立場を取られている

のは注目すべきである(長尾教授の了解を得た上で公表)。 
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 ドイツでは、一九八九年に二つの州が相互主義を前提として、永住外国人に対し地方参政権(選挙権)を付与したことがある。

しかし連邦憲法裁判所は、一九九〇年、これを憲法違反とした。というのは、ドイツ憲法二十条二項が、「国家権力は、国民によ

り、選挙および投票によって……行使される」としていること、それゆえ地方レベルであっても選挙権付与は許されないと判断した

からである。そこでドイツでは一九九〇年、EU(ヨーロッパ連合)条約の批准に伴い憲法を改正し、外国人(EU加盟国国民)に地

方参政権を認めた。 
  
 この点、日本国憲法は、ドイツ憲法以上に明確に、参政権が「国民固有の権利」であると定めているのであるから、外国人への

参政権付与は、当然、憲法違反であると考えなければならない。最近の有力説などといっても、実体はこの程度のものである。 
  
 外国人参政権(部分的許容説)の提唱者がそもそも違憲だと言い出している上、論理的にも無理があることから、外国人参政

権問題は憲法学的にもすでに破綻したと言ってよかろう。 
  
 最高裁(一九九五年二月二十八日判決)が外国人参政権を認めたというのも事実とは異なる。 
  
 その「本論」は、論理的に考えて、明らかに全面禁止説を取っている。判決は、「選挙権は、主権者たる国民のみに与えられた

のであり、権利の性質上も外国人には認められないこと」「国と地方公共団体は不可分一体の関係にあり、切り離すことはできな

いこと」「地方自治体の首長や議員は日本国民たる住民が選挙しなければならないこと」を述べており、地方参政権といえども、

外国人に認める余地などない。 
  
 それゆえ、外国人への地方選挙権付与は憲法違反である、ということになる。 
  
 ところが、「傍論」部分で、「法律をもって、地方公共団体の長、その議会の議員等に対する選挙権を付与する措置を講ずること

は、憲法上禁止されているものでない」と、地方参政権だけであれば「定住外国人」に付与することは許されるとしてしまった。こ

の「傍論」部分は、論理的に考えて、全面禁止説に立つ「本論」とは明らかに矛盾する。 
  
 にもかかわらず、推進派は「本論」の意味するところを完全に無視し、「傍論」のみを取り上げ、最高裁も「部分的許容説」を採用

したと喧伝したため、推進派を勢いづかせることになってしまった。 
  
 しかし、この判決の「傍論」以外に、最高裁判決は一度たりとも外国人への地方参政権付与が認められるなどと判決を出したこ

とはない。 
  
 さらに非常に重要な点は、判決に加わった園部逸夫元最高裁判事が、最近になってこの「傍論」を重視することは、「主観的な

批評に過ぎず、判例の評価という点では、法の世界から離れた俗論である」(『日本白治体法務研究第九号二〇〇七年夏』と批

判していることである。 
  
 わが国に部分的許容説を紹介した長尾一紘教授に加え、最高裁判決の「傍論」で部分的許容説を主導したと思われる園部逸

夫元判事まで、部分的許容説に対して、現在では批判的な見解を示していることになる。 
  
 つまり、部分的許容説は、その提唱者たちによってすでに否定されたことになろう。（以下略、WILL3月号 P73-P77） 
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タグ： 外国人地方参政権  自民党ワークショップ  石平  百地章  山谷えり子  衛藤征士郎  川井しげお  WILL  長尾一紘園

部逸夫  石破茂   

 
  

 ●【1.23緊急国民行動】金権腐敗・小沢一郎は議員辞職せよ！外国人地方参政権阻止！ 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(44) 

コメント(44) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/26 00:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 東京連続集会50 － 拉致の全体像と救出の方途  
 
日時 平成22年1月29日（金） 18時30分～20時30分 （18時00分開場） 
場所 文京区民センター 3階3A （東京都文京区本郷4-15-14 春日町交差点前） 
都営地下鉄「春日」駅徒歩2分、東京メトロ「後楽園」駅徒歩5分、JR「水道橋」駅徒歩15
分 

 
内容 
・国際シンポジウム（平成21年12月11日）に続く報告の続き 
  登壇：西岡力（「救う会」全国協議会会長代行）、惠谷治（ジャーナリスト） 
・「家族会」の皆さんからのお話 
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参加費  1,000円 （事前申し込み不要） 
主催 救う会東京、「救う会」全国協議会 
ご連絡先 救う会事務局  http://www.sukuukai.jp 
TEL 03-3946-5780 FAX 03-3946-5784 MAIL info@sukuukai.jp 

2010/01/26 06:28

Commented by yuuitirou さん 

いつも国のためにありがとうございます。 

 
 憲法大事の社民党から異議が出ないのが不思議です。そういえば結婚もせ

ず憲法一筋のチョン・たかこ氏 のご意見を聞きたいものですな 
 どちらにしても日本壊滅が理念ですから 憲法や法律なんて糞喰らえなんでしょうが・・・

って チョンは糞喰いますからねー 怖いです。  

 

2010/01/26 07:20Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新と、積極的な行動。本当に頭が下がりま

す。 
先日のセンター試験の怪しげな問題に対して、現政権の川端文科大臣は、｢問題だと思っ

ていない｣と、最高裁の判決に反する意見を明らかにしました。 
自民党もこういう発言を何故野放しのままにするのか不思議ですが、一番の被害者は受

験生ですので、こういう、いい加減な認識の大人が権力の側に居る事の不条理を、彼等

は身を持って知る事になるでしょう。 
日教組に支配された公教育の被害者は子供達です。この問題は、国民の権利に対する

挑戦であり、教育問題としても取り上げて、完膚なきまでに推進派と日教組を追い詰める

論陣を張って貰いたいと思います。  

 

2010/01/26 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
> 憲法大事の社民党から異議が出ないのが不思議です。 
 
自分たちに都合の良い部分は「憲法」、都合の悪い場合は「無視」。いわゆるご都合主義

ですよ。 

 
> どちらにしても日本壊滅が理念ですから 憲法や法律なんて糞喰らえなんでしょう

が・・・って  

 
いまだに「地球市民・世界市民」とか言っている人の脳みその中を覗いてみたいです(^
^；。  

 

2010/01/26 07:44Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。 
 
>現政権の川端文科大臣は、｢問題だと思っていない｣と、最高裁の判決に反する意見を

明らかにしました。 

 
あれは頭に来ました。彼は最高裁判決が傍論だと思っている口ではないですか？。 

 
>教育問題としても取り上げて、完膚なきまでに推進派と日教組を追い詰める論陣を張っ

て貰いたいと思います。 

 
本当です。あと韓国語だと異常に平均得点が高いという事実、もう相当日本はやられてい

ます。 

 

2010/01/26 09:30Commented by usaginomimi さん 

おはようございます、花うさぎさま。 

 
gteaさんへの横レスでごめんなさい。 
 
我が家では、子供が昨年センター試験を受けたので、この問題の重大さを感じています。

もし、うちの子が今年試験だったなら、間違いなく外国人参政権は「違憲」と選択したでし

ょう。 
センター試験は、一点に泣く世界です。この設問によって、外国人参政権に対し、正しい

認識を持った子が夢を果たせなくなった可能性があります。小池議員の今国会での追及
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は甘すぎます。もっとこのことを深刻に受け止めて強く訴えて欲しかった。 
戦後、大学はＧＨＱの政策で、左翼の教授しか大学に残らないようにされた、と聞いたこと

がありますが、これも同じ意図を持った「ふるい落とし」だとすれば、深刻です。現政権の

過激発言の数々は、そのような疑念を信じさせるに足ります。（＝「日教組」発言、「政治と

教育」発言など） 

 
川端文部科学大臣に関しては、モラルとか法に対する根本的な部分で、役職に合ってい

ないのでは？と感じています。（↓） 
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20100111-OYT1T01071.htm 
＞「（川端）文科相の団体「名ばかり事務所」経費６６７２万」（読売オンラインより） 
＞（前略）事務所経費以外の政治活動費も２２年間で計約１億３９４３万円を支出。このう

ち、読売新聞が収支報告書で確認できた０５年～０８年分を分析したところ、具体的な使

途が明かされている１件５万円以上の支出は関連政治団体への寄付を除き全体の約２

割に過ぎず、開示された使途の９割以上は、都内の高級料理店やクラブなどでの飲食代

だった。 

 
（↑）鳩山流に言えば「おやめになるべきです」というレベルではないでしょうか。 

2010/01/26 10:27

Commented by 八目山人 さん 

外国人参政権が問題となった１０年ほど前、スエーデン大使館とフィンランド大

使館に電話して、「どんな理由からやっているのですか」と聞いた所、「分かり

ません」と広報が言っていました。 
また、「そんな事を問い合わせてきた人は、新聞社も含めて一人もいません」とも言ってい

ました。 

 
スエーデンに２０年ほど住んでいて、永住権を得て、参政権を与えられている日本人に聞

いたところ、スエーデンで外国人参政権、被参政権を与えることが出来るのは、①現在、

外国との安全保障上の問題が無い ②マスメディアが１００％自由に発言出来るようにな

っている ③小学生から政治教育が徹底してなされている との答えが返って来ました。 
日本にはどれも無いから、外国人に参政権など与えてはダメだとも言っておりました。  

 

2010/01/26 11:29Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>戦後、大学はＧＨＱの政策で、左翼の教授しか大学に残らないようにされた、と聞いたこ

とがあります 

 
愛国系が一掃され刑務所に入っていた左翼が東大・京大など主要大学を占拠してしまい

ました。あわてて揺り戻しのレッドパージをしましたが時既に遅し、教育界は今でも左翼系

が支配する構図が続いています。 

 
 

 

2010/01/26 11:31Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 
>日本にはどれも無いから、外国人に参政権など与えてはダメだとも言っておりました。 
 
これは参考になりました、情報ありがとうございます。これが結論だと思います(^^)。  

 

2010/01/26 11:41Commented by gabacho さん 

最高裁判決の本論で憲法違反とあるのが結論ですね。 

 
傍論で「新たな立法措置により可能」としているのは、 
「外国人地方参政権法案」だけで可能というのではなく、 
「憲法１５条の改正」を伴わなければ違憲状態が解消されない 
ことになりますね。 

 
あの傍論は、まさに暴論ということになります。  

 

2010/01/26 12:13Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
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>あの傍論は、まさに暴論ということになります。 
 
あれで完全敗訴した在日・左翼が大喜びしてしまったのですよ。その罪は限り

なく大きいです。 

 
新聞社では産経と読売くらいでしょう。この件でまともな報道をしているのは。あとは在日

サイドの報道ばかりです。 

 

2010/01/26 12:13

Commented by 国民の声 さん 

憲法違反というような難しい理論は良く分からない人でも、『外国人が日本の

政治、外交、防衛、教育に口を出すことはおかしい』と感じるのが一般国民な

素朴な感覚ではないでしょうか。  
 

2010/01/26 12:17Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>外国人が日本の政治、外交、防衛、教育に口を出すことはおかしい』と感じるのが一般

国民な素朴な感覚ではないでしょうか。 

 
そう思いますね。正しい報道があれば、ですが。 

 
早い話、帰化もしない在日韓国朝鮮人、支那人に参政権持たせて、万が一戦争となった

とき、日本軍に加わって戦うか？という基本中の基本の問題が論議からすっぽり抜け落

ちています。 

 
断固粉砕！です(^^)。 

 

2010/01/26 15:52Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ そよ風新宿デモ行進 

 
外国人参政権反対＆重国籍お断り☆ 
朝敵小沢と反日議員にお仕置きパレード♪ 
 
外国人参政権と重国籍などに対して反対の声を上げ、それらを推進している公明党、共

産党、社民党の売国議員にお仕置きしましょう。外国人参政権法案を推進する韓国民

団・シナ中国共産党と、年々増加している在日シナ人・朝鮮人による凶悪犯罪に怒りの声

を上げましょう。 

 
【日時】平成22年2月7日（日） 13：00集合 13：30出発 15：00解散予定 
【集合場所】 柏木公園 新宿区西新宿7-14 
【コース】 柏木公園 → 靖国通り → 歩道橋下 → 工学院大前 → 甲州街道 → 新宿駅南

口 → 明治通り → 伊勢丹前 → 職安通り（朝鮮人の巣窟）→大久保公園（解散） 
※コースは諸事情によって変更される場合もあります。 
※新宿区の公園貸与規定により、集合・解散場所での集会は行いません。 

 
【その他】 雨天決行。日章旗、旭日旗、Z旗、プラカード、幟、撮影歓迎。 
当日は撮影が入りますので、顔を移されたくない方はサングラスなどを持参してください。

着物の女性大歓迎。主催の指示に従える紳士かつ職安通りで頼りになる男性大歓迎。

新宿駅周辺の人々にどん引きされない服装とマナーを心がけてください。 

 
【主催】 日本女性の会 そよ風 
【協賛】 せと弘幸Blog『日本よ何処へ』／外国人参政権に反対する会・東京／在日特権

を許さない市民の会／日本の自尊自衛を取り戻す会／日本を護る市民の会 
【連絡】 高山あずさ 090-7283-3958  

 

2010/01/26 16:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
■ 石川容疑者「座布団の形で１億円４つ」  
 
 民主党・小沢一郎幹事長の資金管理団体による土地購入をめぐる事件です。逮捕され

た衆議院議員の石川知裕容疑者が、小沢幹事長から受け取った４億円について、「ビニ
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ールパックされた座布団の形の１億円を４つ受け取った」と供述していることが、関係者の

話でわかりました。  

 
 小沢幹事長の資金管理団体「陸山会」が購入した土地をめぐっては、石川容疑者が特

捜部の取り調べに対し、「小沢先生から受け取った４億円で土地代金を支払った」などと

供述していることがわかっています。 

 
 石川容疑者はこの４億円について、「１０００万円ずつ束になった『レンガ』が１０個ずつ

ビニールでパックされていた。札束は１億円ずつ座布団のような形になっていて４パック

受け取った」などと供述していることが、石川容疑者側の関係者の話で新たにわかりまし

た。 

 
 石川容疑者は、パッケージされた４億円を陸山会の複数の口座に分散して入金したと

いうことです。入金された口座の一つには、水谷建設側から裏金５０００万円が渡されたと

される後に同じ金額が入金されていて、特捜部は石川容疑者の説明に不自然な点がな

いか裏付けを進めています。  

 
http://www.mbs.jp/news/jnn_4340524_zen.shtml 
 
・今回は生々しいですね。「秘書がやったことに関してコメントはしません」くらいか？。  

2010/01/26 16:54Commented by ronachan さん 

国防と参政権のつながりは、女性に参政権が認められていなかった時代の話だと思いま

すよ。今は女性に参政権が認められているし、イスラエル以外で女性が徴兵されることは

ない。その点に理論的な難点があると思います。 

 
だから、単純に国民主権に反するといえばいいんじゃないですかね。国民主権とは政治

のあり方を国民が決める原則ですからね。 

 
そもそも、外人に参政権を付与する国なんて少数なんだから、あえて少数派に与するの

は愚行だと思います。世界の多数に従い、外国人に参政権は付与しない。それでいいと

おもいます。  

 

2010/01/26 17:48Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
センター試験の 問題 問題ですね。 

 
文部科学相 川端氏 事務所費流用。 

 
自民党だったら、松岡氏のように、徹底追及でつぶされています。 

 
民主には、甘いですね。マスコミは。 

 
産経＋国民+正義 VS 朝日 NHK 労組 売国民主党+悪 
 
の構図ですね。  

 

2010/01/26 18:08Commented by その蜩 さん 

そもそも、日本人に戦後散々害を為した民族になんで何の責任も伴わないままに選挙権

までくれてやる必要があるのか。 
ただでさえ我が物顔なのに。 
日本人の無警戒な優しさはいずれ身を滅ぼしますよ…。 

 

2010/01/26 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To ronachanさん こんばんは。 
 
>世界の多数に従い、外国人に参政権は付与しない。それでいいとおもいます。 
 
はい、私もそう思います。 

 
しかし、敵は、外国人参政権は最高裁で認められている、世界の趨勢は認める方向にあ
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る、と真逆のことを言っています。多くのメディアがこの主張は「ウソだ！」と正しく報道して

くれれば何の心配もしないのですが、何せ情けない現実があるので(^^；。  
2010/01/26 18:14

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>民主には、甘いですね。マスコミは。 

 
特にテレビがどうしようもないですね。 

 
>産経＋国民+正義 VS 朝日 NHK 労組 売国民主党+悪 
>の構図ですね。 
 
まさにその通りです。  

 

2010/01/26 18:18

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>日本人の無警戒な優しさはいずれ身を滅ぼしますよ…。 

 
すっかり洗脳されて平和ボケの国民になってしまいました。WGIPもうすぐ完了、の段階

です。 

 
しかし、この数年になってようやく立ち上がって行動する人が徐々に増えてきた、そんなと

ころでしょう。  

 

2010/01/26 18:31

Commented by tom-h さん 

>さらに非常に重要な点は、判決に加わった園部逸夫元最高裁判事が、最近

になってこの「傍論」を重視することは、「主観的な批評に過ぎず、判例の評価

という点では、法の世界から離れた俗論である」(『日本白治体法務研究第九

号二〇〇七年夏』と批判していることである。 

 
これは知りませんでした。ミズホちゃんみたいなサヨクが最高裁でも認められているとか

言ってきた時にこれ使えますね。 

 
ところで、 
今日の参議院予算委員会見ました? 
 
と言ってもニュースで編集された部分しか見ていないのですが。 

 
「自民党きっての政策通」林芳正前経済財政政策担当大臣が菅直人財務大臣(なおかつ

現在の経財担当相)に消費性向と乗数効果について質問され、官僚?に耳打ちされた上

でしどろもどろになりながら答えていましたwww。 
 
もし仮に官僚じゃなかったとしても耳打ちされたことには変わらない、しかも今まで自民党

の耳打ちは大臣とて把握していないことがある事は致し方ない面もあったのですが、今回

はそういうのじゃなく経済を所管する大臣として当然知っておくべき事でしょう? 
 
ま、自民党時代も南野元法務大臣のように所管する大臣として当然知っておくべき事も知

らない大臣も数多くいたが。 

 
亀井や中井とか閣僚たちが林に向かって「大臣を馬鹿にするな」と言っていたが、馬鹿が

大臣になったんだから仕方ない。それを言うんだったら予算委員会で漢字テストだとかカ

ップ麺の値段(しかもこれ以外にもいっぱい聞かれてそのほとんどは市場価格の範囲内

で答えていた)とかしょうもないこと聞いていたのはどこぞの政党だったのかと言いたい。  

 

2010/01/26 18:37Commented by tom-h さん 

To 花うさぎさん  
>すっかり洗脳されて平和ボケの国民になってしまいました。WGIPもうすぐ完了、の段階

です。 

 
WGIP･･･恥ずかしながら知りませんでした。アメリカの反日プロパガンダ宣伝工作はそう

呼ばれていたのですね。 

 

10外国人参政権、憲法学界は全面禁止説！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1431271/



 
一瞬「プロレス?」「池袋ウエストゲートパーク?」って思ってしまいました(IWGPやっつうね

ん)。  

2010/01/26 18:42

Commented by tom-h さん 

すみません 

 
上の文ですが 

 
林芳正「が」菅直人「に」質問して、菅直人「が」しどろもどろになって答えていました。  

 

2010/01/26 19:40

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>これは知りませんでした。ミズホちゃんみたいなサヨクが最高裁でも認められ

ているとか言ってきた時にこれ使えますね。 

 
これは「国民が知らない反日の実態」というまとめサイトに以前から掲載されていますよ。 

 
>今回はそういうのじゃなく経済を所管する大臣として当然知っておくべき事でしょう? 
 
以前から言っているのですが、日本という国家、政治、経済、社会が成り立っている実態

の基本知識がないのですから、どうにもなりません。 

 
何もせずにむしろ官僚に任せた方が国としては安心できますが、なまじ官僚の答弁禁止

などといったものですから、これからどんどん恥をかくと思います。 

 
>カップ麺の値段(しかもこれ以外にもいっぱい聞かれてそのほとんどは市場価格の範囲

内で答えていた)とかしょうもないこと聞いていたのはどこぞの政党だったのかと言いた

い。 

 
また血圧が上がっていますが、本当に「どこまでバカなんだ！」と怒鳴りたいです(^^；。 

 

2010/01/26 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>WGIP･･･恥ずかしながら知りませんでした。アメリカの反日プロパガンダ宣伝工作はそ

う呼ばれていたのですね。 

 
江藤淳の『閉ざされた言語空間』は絶対に見るべき必携の書です。国民と軍部、政府の

分断工作をどのように行ったのか、「そうだったのか」と納得する一冊です。 

 
大体、朝日が煽り、国民が軍部に圧力をかけて開戦に至ったのに、「悪いのは国民のあ

なた方ではない、軍が悪いのです」と洗脳されて、そうだそうだと急に寝返った当時の日

本国民も情けないと思いますよ。 

 
>一瞬「プロレス?」「池袋ウエストゲートパーク?」って思ってしまいました(IWGPやっつう

ねん)。 
 
がはははははは(^^)。 

 

2010/01/26 20:17Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 外国人参政権は国民新党と調整 官房長官 

 
 平野博文官房長官は２６日の記者会見で、政府が永住外国人地方参政権（選挙権）付

与法案の今国会提出を検討していることについて、「（法案に反対する）亀井静香郵政改

革・金融相の答弁などがあり、閣内で合意した上で物事を進めなければいけない」と述べ

た。国民新党と慎重に調整した上で対応したいとの考えを表明したものだ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/election/100126/elc1001261944001-n
1.htm 
 
・額面通りに受け取ると「今国会での強行突破は難しい」と言うことかな？  
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2010/01/26 20:29Commented by tom-h さん 

今参議院のインターネット審議中継を見ましたが、開会～休憩1のヤツの2時間2分あた

りから面白いです。しょっちゅう速記が止められ菅直人のしどろもどろぶり、耳打ち等笑い

が出てきます。あと林氏が最後に「役所の人物が神を持ってきてあわてて答えることのな

いように」と言っていたのでやっぱり耳打ちしていたのは官僚だったんですね。  

 

2010/01/26 21:29Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
国会中継、最後まで、見ていました。 
林氏の質問 管は、たじたじでした。 
西田氏、税理士だけに、安心していました。 
最後 小沢氏の、疑惑について 全閣僚に答弁求めたのは、良かったですね。閣僚 素

人集団露呈。 
荒井議員 小沢不動産 疑惑で、前原氏 「政治資金で、不動産 
買ったら あきません。」 
この言質引き出しただけでも、素晴しい質問でした。  

 

2010/01/26 21:29Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>開会～休憩1のヤツの2時間2分あたりから面白いです。 
 
情報感謝です。見に行ったら混んでいるのか再生できません？。 

 
>と言っていたのでやっぱり耳打ちしていたのは官僚だったんですね。 
 
官僚答弁禁止で一番困っているのが答弁する閣僚でしょう。 

 

2010/01/26 21:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>この言質引き出しただけでも、素晴しい質問でした。 
 
なんとなく流れが変わってきましたね(^^)。 

 

2010/01/26 22:12Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
To tom-hさん、初めまして。  
 
>「自民党きっての政策通」林芳正前経済財政政策担当大臣が菅直人財務大臣(なおか

つ現在の経財担当相)に消費性向と乗数効果について質問され、官僚?に耳打ちされた

上でしどろもどろになりながら答えていましたwww。 
 
＝＞ そうです、林芳正氏は素晴らしく頭が切れ、理論家ですし、尚且つあの仏様の様な

優しい風貌と落ち着いた話口は自民党の星です(^^); 
 
イラ菅のような市民活動家上がりの田舎者とは断然違います。 
将来の総理候補であることは間違いありません。はい 

 

2010/01/26 22:15Commented by iza706 さん 

こんばんわ 

 
私も今日の国会中継は、にんまりしながら見てました！ 
官僚に耳打ちされて資料懸命に繰ってる財務大臣の図、最高でした＾＾ 

 
アメリカと対等な関係について必死で考えながら戯言連発する鳩の後ろに 
何気に映る表情固まった外相の図も良かったっす！  

 

2010/01/26 22:33Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
自民党も、お好み焼きでは、あきませんね。 
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どんどん ついて欲しいです。命賭けてやって欲しいです。 

 
中川氏 松岡氏 しっかり やれと、応援していますよ。 

 
 
 
 

2010/01/26 23:22

Commented by すずめめだか さん 

国会中継見たかった。 

 
明日にでもネットで楽しもう。 

 

 

2010/01/27 00:21Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、みなさん、こんばんは。 

 
ニコ割アンケート内閣支持率の結果が先ほど出ました。（１月２６日実施） 
支持-12.1%,不支持-60.7%,どちらとも言えない-27,2% 
 
ちなみにyahooの政治アンケートも今日から始まりましたが、途中経過では、 
支持-24%,不支持-74%,わからない-1% となっていますが、yahooは信用できない。

 ヤフーのアンケート調査をする会社は.JP（ドットコムJP）というところで、民社支援を打ち

出しています。親会社がご存知のソフトバンクで、元民主の議員だった人がたしか役員に

いるはず。 

 
CEOの孫さん（帰化済）の経営センスは尊敬に値するほど評価出来ますが、民主の政権

になってから、どうも腑に落ちない事が幾つか見られます。 

 
yahooの内閣支持率はバックナンバーで見れる最終結果と、実際の投票の結果と二つ

あります。 １月分もバックナンバーでは多分、10~15%程”支持する”が実際より増えて

いるのかな？ 

 
ライブドアの内閣支持率アンケートは今月は未だですが、１２月実施分では、支持-2
4.1%,不支持-75.9%でした。 
 

 

2010/01/27 00:44Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
遅くなりました。 
1月25日の憲政記念館での集会の記事up完了しました。 
動画リンクも随時しております。 
YouTubeのFreeJapanTVさんのチャンネルです。 
よろしくお願いします。 

 
やっと議員さん達の態勢も整ってきたみたいですね。 
百地先生のお話は強力な援護になっています。 
まだまだ劣勢ですが、少し希望が湧いてきました。 

 
同じ気持の政治家、学者、ジャーナリスト、草莽の国民が上手く連携すれば、 
より大きなうねりを作り出せるはずです。 
頑張っていきましょう！^^ 
 
 

 

2010/01/27 05:53Commented by yuuitirou さん 

To 花うさぎさん  
>To yuuitirouさん おはようございます。 
> 
>> 憲法大事の社民党から異議が出ないのが不思議です。 
> 
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>自分たちに都合の良い部分は「憲法」、都合の悪い場合は「無視」。いわゆるご都合主

義ですよ。 

> 
>> どちらにしても日本壊滅が理念ですから 憲法や法律なんて糞喰らえなんでしょう

が・・・って  

> 
>いまだに「地球市民・世界市民」とか言っている人の脳みその中を覗いてみたいです(^
^；。 
 
自民党も百地教授を参考人招致（来ていただいて）して 真実を語っていただければ馬鹿

コミもスル―できないのにと   

2010/01/27 07:36Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>将来の総理候補であることは間違いありません。はい 
 
そうですか？。少し勉強します(^^；。  

 

2010/01/27 07:37Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。 
 
>官僚に耳打ちされて資料懸命に繰ってる財務大臣の図、最高でした＾＾ 
 
どんどん化けの皮が剥がれてきました。 

 
>何気に映る表情固まった外相の図も良かったっす！ 
 
がははははは。この内閣は時間の問題ですね。 

 

2010/01/27 07:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>どんどん ついて欲しいです。命賭けてやって欲しいです。 
 
はい。しっかりしてくれ自民党！ですよ。  

 

2010/01/27 07:39Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>明日にでもネットで楽しもう。 
 
私も今日みてみます(^^；。  

 

2010/01/27 07:42Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>1月25日の憲政記念館での集会の記事up完了しました。 
 
ありがとうございます。大変よく分かりました。次のエントリーで活用させて頂きました(--
)。 
 
>同じ気持の政治家、学者、ジャーナリスト、草莽の国民が上手く連携すれば、より大きな

うねりを作り出せるはずです。 

 
はい、いい加減まとまるときはまとまらないと。 

 
>頑張っていきましょう！^^ 
 
明るさが見えてきましたから一気呵成にいきましょう。  

 

2010/01/27 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
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> 自民党も百地教授を参考人招致（来ていただいて）して 真実を語っていた

だければ馬鹿コミもスル―できないのにと  
 

これ実現すると嬉しいのですが、今度はNHKが中継しないことも考えられますね(^^；。 
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